

El eldense Alejandro Vera participa esta noche en la serie "Cartas en el tiempo" de La 2

24/04/2018



El actor eldense **Alejandro Vera** participa en la serie *Cartas en el tiempo* de La 2. El eldense intervendrá en el capítulo que se emite a las 21 horas dedicado a la correspondencia de Federico García Lorca.

Alejandro Vera se ha empapado de la vida personal de

Lorca gracias a su obra de teatro *La correspondencia personal de Federico García Lorca* que está llevando a los escenarios de toda España con éxito. Su talento le ha valido estar **nominado a Mejor Actor en los prestigiosos Premios Max**.